

多文化共生海外派遣研修（UAE コース）の最終報告

2月18日（日）都庁において、「都立高校生等の海外派遣研修」成果報告会が行われました。

多文化共生海外派遣研修からは、UAE、インドネシア、エジプト、マレーシアへ行った生徒達、専門高校生海外派遣研修派遣国からは、ニュージーランド、フィンランド、UAEへ行った生徒達が発表をしました。

分科会では、本校の研究テーマである、UAEの国旗を中心とした考察「国旗って知ってる？」について発表をしました。しっかりと時間をかけて準備をし、とても良い発表ができました。



3月19日（火）生徒と引率教員で打ち上げをしました。研修を振り返りながら、1年間どうだった？などと話をしました。

全員に共通していたのは、1年前にはこんな体験ができるとは思っていなかったということです。学校の代表、都の代表として、UAEへ行き、現地の学生と仲良くなり、他校の生徒とも友達になり、得たものが多くありました。

派遣生徒4名が次に行ってみたいのはヨーロッパだそうです。特にフランスに興味があると話をしていました。これからの4名の活躍が楽しみです。

3月25日（月）には修了式で校長先生から表彰していただきました。無事に派遣研修が修了したということで晴れ晴れとした表情でした。

この研修をきっかけとして、本校では次年度も様々なことに取り組んでいきたいと考えています。応援よろしく願いいたします。